

SE LANZA AL TREN FRENTE A SU MADRE

JAIME GUERRERO / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Un trágico hecho se registró la tarde de este viernes en las vías del tren que cruzan la colonia Calderón, al sur de Monclova, donde un hombre perdió la vida tras ser arrollado al lanzarse al paso del tren.

La persona fue identifi-

cada como Armando Reyes Sánchez, quien se encontraba sobre las vías cuando la locomotora avanzaba en dirección de sur a norte.

La máquina 4802 de Ferromex arrastraba un convoy superior a los dos kilómetros de longitud, lo que impidió que pudiera frenar a tiempo.

De acuerdo con testigos, el hombre se colocó frente al tren instantes antes del impacto. La pesada unidad lo embistió y posteriormente fue alcanzado por las ruedas de acero del convoy, provocándole la muerte de manera instantánea.

HORA CERO



Paramédicos de GRUM y Cruz Roja confirmaron el deceso en el lugar.



Abre Golden Dragon vacantes operativas

La empresa ofreció empleos en el área de producción ante el aumento de carga laboral



Personal de Golden Dragon, en coordinación con el Servicio Nacional del Empleo, llevó a cabo una jornada de reclutamiento para el área operativa.

Como parte de sus estrategias para mantener el ritmo de producción, la empresa Golden Dragon llevó a cabo este viernes una jornada de contratación en coordinación con el Servicio Nacional del Empleo, dirigida al área operativa de la planta.

Durante el día de ayer se llevó a cabo la jornada de contratación la cual tuvo una buena respuesta

y se realizó con el fin de cubrir las vacantes que se tienen disponibles en el área de producción.

Mónica Guajardo, coordinadora de Recursos Humanos, Mónica Guajardo, señaló que la empresa tiene abiertas sus vacantes

ante el incremento de la carga de trabajo, pero sobre todo para cubrir períodos vacacionales y procesos de rotación de personal.

Aunque no se cuenta con una cifra definida de contrataciones, se estarán evaluando los perfiles de

los aspirantes conforme cumplan con los requisitos establecidos por ingresar a la empresa.

Mencionó que esta jornada no responde a algún proceso de expansión o nuevos pedidos, sino a rotación y renovación de plantilla, y aclaró que en esta ocasión las vacantes están destinadas exclusivamente para hombres.

Golden Dragon se dedica a la fabricación de tubería de cobre, actividad que ha registrado una mayor demanda, lo que ha llevado a la empresa a mantener abiertos sus procesos de contratación.

Señaló que aunque será el único día que estarán en coordinación con el Servicio Nacional del Empleo, continuarán recibiendo documentación en la empresa para analizar perfiles de los aspirantes.

LOCAL / PÁG. 7



Arrancan los Mercaditos Mejora 2026

A través del Mercadito Mejora en tu Colonia se continúa acercando productos para el hogar a bajo costo a todas las regiones de Coahuila

LO APRUEBA CABILDO

Dona el municipio 2 terrenos al IMSS

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



El Cabildo de Monclova, encabezado por el alcalde Carlos Villarreal, aprobó por unanimidad la desincorporación de dos predios del dominio público municipal, ubicados en la colonia Tierra y Libertad y en el fraccionamiento Mezquital del Valle, para su donación al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), con el fin de destinarlos a la construcción de Centros de Educación y Cuidado Infantil (CECI), que beneficiarán directamente a niñas, niños y familias del municipio.

Esta acción es resultado del trabajo de coordinación interinstitucional y de las gestiones realizadas por el gobernador Manolo Jiménez Salinas ante la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el director general del IMSS, Zoé Robledo, así como del seguimiento puntual del Gobierno Municipal, en coordinación con el delegado del IMSS en Coahuila, Dr. Valeriano Ibáñez, para concretar este proyecto de alto impacto social.

El alcalde Carlos Villarreal destacó que estas acciones permitirán el desarrollo de espacios seguros y dignos destinados al cuidado, atención y formación integral de la niñez, fortaleciendo la infraestructura social de Monclova y brindando mayor certeza a las familias trabajadoras.

LOCAL / PÁG. 2

Fallece paciente en Urgencias del IMSS

Detectives de la Agencia de Investigación Criminal acudieron a tomar conocimiento del deceso



Nación

Lideraba alcalde red criminal

La FGR imputó ante un Juez federal a Diego Rivera Navarro por haber secuestrado a dos precandidatos de Morena a la alcaldía de Tequila en 2021

71503003854005



Podrían fincar responsabilidades por agresión con lápiz en escuela Minerva Ramos Rendón.

EN PRIMARIA MINERVA RAMOS

Analizan sanciones por lesión con lápiz

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

Podrían fincar responsabilidades contra quienes hayan participado en la lesión con lápiz a un alumno de la escuela Minerva Ramos Rendón, además de incluirlos al programa Apílate mediante el cual hasta realizarían servicio social en beneficio de la comunidad y recibir atención psicológica.

LOCAL / PÁG. 2

La regidora de Educación en Monclova, Glenda Suárez, informó que desde el Ayuntamiento se da seguimiento puntual al caso, con la intervención de los departamentos de Educación, Proximidad Social y Seguridad Pública, a fin de prevenir nuevos conflictos y atender a los estudiantes involucrados.

Podrían fincar responsabilidades por agresión con lápiz en escuela Minerva Ramos Rendón.

ESCANEAL AQUÍ

